

タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと

日 時 平成28年9月11日（日）午後5時～6時30分

場 所 みほの分館（みほの町会）

参加者 34人



主な意見等

参加者 新苗間みほの公園は、当初の予定どおり、平成29年度完成でよろしいでしょうか。

また、現在のみほの公園の土地を市が平成31年度に地権者に返却するということがよろしいでしょうか。延長できるのであれば、お願いしたいと思います。

市長 当初の予定どおり平成29年度の完成になります。現在のみほの公園についても、当初の予定どおり返却する予定です。

参加者 先日の台風10号の時に危機管理防災課に連絡をして、当地区にも浸水被害が出ている旨を報告したら、すぐに対応していただいたので、今後とも協力をお願いしたいと思います。

市長 先日の台風で初めて避難準備情報を出しました。今後についても万全の体制を取りたいと思っております。土のうの配布等、事前に連絡してもらえれば、すぐに対応させていただきます。

参加者 みほの町会の避難場所は東原小学校となっておりますが、子どもの多くが勝瀬小学校の方に通学していることもあり、市及び近隣の

町会と相談をして昨年から勝瀬小学校防災連絡協議会に参加しています。それにあたっては、富士見市の予算を活用して活動をしていることもあるので、市同士で調整してもらい当町会も同じような対応をしてもらえるようにしてほしいと思います。

市 長 基本的に行政の垣根を取り除かなければいけないとっております。今後はそのことについても明文化をして対応していきたいと思っております。

参加者 今年の秋に勝瀬小学校で町会の運動会があります。今までは、みほの町会の子どもは勝瀬小学校に通っているにも関わらず、参加できませんでしたが、今年から参加できるようになりました。そのために負担金等が発生しており、町会での負担が増しております。ついては、市で町会への補助金の検討をお願いします。

市 長 当地区だけではなく、他の地区でも関係していることなので、今の提言については、検討していきたいと思っております。

参加者 先日、市内でごみ収集車で的人身事故があったと思います。当地区は道が狭いのに、スピードを出して運行をしていることが見受けられました。

また、集積所へのバックでの走行については、補助員がいなく、運転手が一人で行っているため、とても危険です。業者への指導を徹底してほしいと思っております。

市 長 当地区は道が狭いので、厳重に徹底をしていきたいと思っております。担当課を通じて再度強く業者に指導をしてまいります。

参加者 私道の扱いについて、舗装面が凸凹で危険であっても市の予算で整備できないと思っておりますが、市に採納すれば整備をしてもえると聞きました。ただ、住民の方に町会から説明をしても、自分の財産が減るという考えが強いため、なかなか説得できません。そこで、市の方でその辺をうまく説明してほしいと思っております。

市 長 市の方で積極的に採納して欲しいというのは難しいと思いますが、採納という手段がありますということは説明できます。自分の財産が減ってしまうという考えもありますが、市の方で説明する機会を設けていきたいと思います。

参加者 市内循環バスについて、片道 200 円、往復 400 円は民間のバスに比べて高いと思います。計算の根拠を教えてください。今は金額が高いから使用していません。

市 長 市で計算すると 200 円が妥当な金額になります。バスの時は年間で約 3000 万円の赤字になっていました。乗らない方の税金を使ってバスを走らせているということを考えるとある程度の料金をいただくということになりました。障がいのある方の移動手段の補助については、さまざまな補助がありますが、みなさんの公平性を考えて算定しております。

まだ実証運行期間中なので、料金が高いというご意見があったことで、今後検証していきたいと思います。

参加者 市役所の食堂について、地下の階段に段ボールがいくつか積んでありましたが、食堂の隣にあるのはどうなのかと思います。食事をするところとしては良い印象を受けませんでしたので移動をした方がよろしいかと思います。

市 長 構造上の問題で狭く、なかなか難しいところもありますが、市民の方に利用してもらいたいと思いますので、うまく調整を図ってまいります。

参加者 現在のみほの公園の水道の排水がうまくされておられません。時々、掃除をしているのですが、鉄の排水溝の蓋を子どもが開けてはまっってしまったら危ないので早く対応してほしいです。

市 長 早急に対応させていただきます。

参加者 下水道について、当地区の一部に本下水道が整備されていない部分があるので、ぜひ整備してほしいです。

市長 条件が整っていれば、順次整備していきたいと考えておりますが、今のところ調整がとれていないので難しいと思います。

参加者 防災無線の放送の音が割れていて聞きづらいので調査して調整してほしいと思います。

市長 設備の問題もありますが、話す人によっても左右されることもあります。また、聞きやすい場所もあればそうでないところもあります。現在、難聴地域を調査しているので、ぜひ聞きづらい場所を教えてくださいと思います。

参加者 公民館の利用について、開館時間まで玄関の外で待っていることがあります。夏や寒い時の朝は、お年寄りが待つには大変な状況でありますので、ぜひ対応を考えてしてほしいと思います。

市長 できる限り柔軟に対応していきたいと思います。

参加者 隣宅が古い建物であるため、台風等で崩れた場合、とても危険なので市から言ってもらえないでしょうか。

市長 市に連絡していただければ、市からそのお宅に働きをかけることはできます。また、空き家についても現在調査しているところです。

参加者 防犯灯について、道によっては暗いところもあり、危険なので電灯を増やすか、明るい電灯に変えてほしいと思います。

市長 状況にもよりますが、市で対応できる場所があれば、町会と協力の上、対応していきたいと思います。